

# Desmienten la Versión de un Supuesto Distanciamiento Entre Perón y Cárpora

## El Movimiento Justicialista y Funcionarios de la Secretaría de Prensa del Gobierno Argentino la Tildaron de "Planteo Cinematográfico"

BUENOS AIRES, 17 de junio (AP).—Fuentes del gobierno y del movimiento peronista desmintieron hoy categóricamente las versiones procedentes de Madrid sobre presuntas desinteligencias entre el presidente Héctor J. Cárpora, y Juan D. Perón, jefe indiscutido de la fuerza política que ejerce el poder desde el 25 de mayo.

Sin embargo, los rumores provocaron conmoción en los círculos políticos locales, y un diario opositor al gobierno sostuvo que en Madrid se ha plan-

teado "una situación delicada" entre Perón y Cárpora.

Funcionarios de la Secretaría de Prensa y Difusión del gobierno, que acompañan a Cárpora en su visita a España, desmintieron en Madrid las versiones, tildándolas de "planteo cinematográfico". En Buenos Aires, varios dirigentes peronistas consultados dijeron que "quien hable de una ruptura no conoce a Perón, a Cárpora ni al movimiento peronista".

La lucha interna peronista entre la fracción izquierdista representada por la Juventud Peronista, las organizaciones armadas que actuaron contra el anterior régimen militar y otros sectores, y el grupo moderado, fuerte en los sindicatos obreros y en los medios políticos tradicionales, es un hecho admitido por todos. En forma discreta pero significativa, Cárpora habría dado pruebas de su simpatía por la Juventud Peronista. En cambio, los elementos moderados, que claman contra una supuesta "infiltración marxista" en el movimiento peronista, cifran sus esperanzas en que Perón ponga fin a esa situación después que regrese al país con Cárpora el próximo miércoles.

Pero los observadores dicen que esa situación de ninguna manera garantiza que Perón se haya aliado con los moderados en caso de ser elegido. Pese a que el pasado destituyó a Cárpora, la Juventud Peronista, máxima fuerza política, "imprudencias".

Perón, a quien el peronismo preparó una recepción teórica, habría indicado que debería conducir con mano firme el movimiento peronista y dejarse arrastrar

menudas de la política del "gobierno". El ex presidente reservaría, en caso de ser elegido, el papel importante en la política exterior, y en los nuevos vínculos que se establezcan con América Latina y el "Tercer Mundo".